

鳥取大学附属幼稚園

鳥取市湖山町北2丁目465番地
<http://www.fuzoku.tottori-u.ac.jp/youchien/>

2022.3.16

附幼だより

子どもたちの成長に感動! 修了・進級おめでとうございます

園長 渡邊 文雄

冬の名残のまだ去りやらぬ時候、いかがお過ごしでしょうか。

昨年4月より園長を務めさせていただいておりますが、あっという間に1年間がすぎ、もう年度末となりました。ほしの組のみなさんは、この1年間で心身ともにたくましく成長しました。にじの組のみなさんと一緒に4月から1つ上のお兄さん・お姉さんになります。さらなる成長が楽しみです。にじの組のみなさんは、いつも元気いっぱいで楽しい遊びを次々と見せてくれました。4月からは年長児として、幼稚園を盛り上げてくれることと期待しています。そらの組のみなさんは本日、修了式を迎えます。子どもたちにとっては、初めての旅立ちの舞台です。小学校入学に期待と不安でいっぱいのことと思います。教職員一同、子どもたちとの思い出を振り返りながら、たくましく成長した子どもたちを温かく送り出して行きたいと思います。そらの組の保護者のみなさまには、長きにわたり本園をご支援いただきましたことに感謝申し上げるとともに、お子様が修了を迎えることに心よりお祝い申し上げます。

さて、2021年度もデルタ株に始まりオミクロン株に終わり、新型コロナウイルス感染拡大により、本園での行事の中止や人数制限など変更を余儀なくされました。保護者のみなさまには、ご心配とご迷惑をおかけしましたこと心よりお詫び申し上げます。このような限られた環境の中においても保護者のみなさまのご協力により、本園の教育理念である「遊び」を通した「学び」から、自発的・意欲的な活動能力が身につくように日々の保育に取り組むことができました。巣立っていく子どもたちの心の中に「力強く生きる力・すくすく伸びる力」の種が植え付けられたものと確信しています。きっと、将来、それぞれが選んだ道で花を咲かせ、実のなる日の来る事を教職員一同楽しみにしています。



3学期のアルバム

年中



みんなで絵を描いたよ



みんな大きくなりました



雪山ができたよ

年長



大きな雪だるまと
作るぞ!!



おそうじパトロールテラス編



編み機を作って
リリアン編みに挑戦!



懇話会活動を振り返って

本年度の活動が無事に終わり、先生方・保護者のみなさまのご協力により大変有意義な1年となりました。懇話会活動は、子どもたちを応援する気持ちで保護者が幼稚園と協力しながら関わっていくものだと思い、取り組んで参りました。特に印象に残っていることは、夏祭りです。コロナ禍のためできることが限られる中、先生方・保護者が一丸となり、アイデアを出し合い、工夫を凝らすることで、やり遂げることができました。子どもたちの笑顔が見られたのは何よりの思い出です。ご協力いただきましたみなさま、ありがとうございました。

また、先生方が「どうすれば子どもたちが楽しんでくれるか。成長できるか。」を常日頃から考えてくださっている姿を間近にし、感謝の言葉しかありません。

懇話会副会長

さて、本年度はコロナ禍、園児数の減少など、例年通りの懇話会活動が危ぶまれた年でした。従来、縦割りで担当していた部の仕事を本年度はクラスごとに担当していただけ等、みなさまにご協力いただき、何とかやり切ることができました。懇話会の在り方を見直し、今の時代にあった新しいスタイルに変えていく転換期だと感じています。今後とも子どもたちのため、引き続きご協力とご参加をお願いし、附属幼稚園の更なる発展を願っております。



これまでのバザーの収益金で

ジューンベリーの植栽、藤棚の補修、松林の剪定などををしていただきました。
子どもたちのため、すてきな環境が整いました。
ありがとうございました。

